
 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

連携の必要性は大きく感じてい

てもなかなか形が見えず、 

できることで足を運び、考えて

いるところです。 

 

今日のように話ができ

ることが、いちばん助か

ります。 

中学 3 年生なので、進

路についてどうしたらよ

いか… 

地域支援センターが、何が

できるかを知らせて欲しい

です。 
とても勉強になりまし

た。次回の講演会楽しみ

にしています。 

 


